

Diduga Hendak Tawuran, 13 Remaja Bawa Sajam Ditangkap di Kota Depok

DEPOK (IM) - Belasan remaja tanggung ditangkap petugas gabungan dan Tim Perintis Presisi Polres Metro Depok, di wilayah Bojong Pondok Terong, Cipayung, Kota Depok, oleh petugas gabungan dan Tim Perintis Presisi Polres Metro Depok. Mereka diduga hendak tawuran.

Kapolsek Pancoran Mas, Kompol Trihari-jadi mengatakan, belasan remaja sedang nongkrong, namun saat melintas patroli berusaha melarikan diri. Mereka didominasi pelajar di wilayah Depok dan Bogor.

"Mereka sedang nongkrong-nongkrong, belum tawuran. Saat melintas mer-

ka lari dan diamankan. Tidak ada barang bukti ada padanya, diamankan ke Polsek," kata Tri saat dikonfirmasi, Senin (11/3).

"13 remaja, 2 putus sekolah yang lain masih pelajar di beberapa sekolah wilayah Depok dan Bogor," katanya.

Tri menyebut sejumlah senjata tajam (sajam) berbentuk celurit dan pedang diamankan setelah dilakukan penyisiran ditemukan cukup jauh dari tempat belasan remaja nongkrong.

"Sajam setelah disisir anggota ditemukan di semak-semak agak jauh dari mereka nongkrong. Ada 6 plat besi bentuk celurit dan pedang," ungkapnya. • lus

Sebulan Berlalu, Misteri Pembunuhan Terhadap Dina Merianti di OKU

BATURAJA (IM) - Polisi belum berhasil mengungkap siapa tersangka pembunuhan Dina Merianti meski kasusnya sudah sebulan berlalu.

Gadis 18 tahun itu ditemukan tewas mengenaskan diduga kuat akibat dibunuh di kamar rumahnya di Dusun 1, Desa Sukamerindu, Kecamatan Semidang Aji, Kabupaten Ogan Komering Ulu (OKU), Sumatera Selatan, pada Kamis 7 Februari 2024 pagi.

Kapolres OKU, AKBP Imam Zamroni mengatakan bahwa pihaknya masih menyelidiki siapa pembunuh Dina Merianti.

"Saat ini masih dalam proses pendalaman secara intensif untuk unguap perkara tersebut," ujarnya

saat dikonfirmasi, Minggu 10 Maret 2024.

Imam belum berani membeberkan soal hasil sidik jari pelaku yang sudah diambil waktu Tim Inafis melakukan olah Tempat Kejadian Perkara (TKP) pembunuhan gadis tersebut.

Jasad Dina ditemukan bersimbah darah dengan 13 tusukan di tubuhnya. Dina dikenal sebagai gadis dikenal pendiam dan keluarganya meyakini ia tak ada musuh.

Polisi sudah melakukan gelar perkara, namun belum ada yang dijadikan tersangka. Polisi butuh waktu mengungkap kasus dugaan pembunuhan Dina. Masyarakat Desa Sukamerindu diajak terbuka memberikan keterangan ke penyidik. • lus

12 | PoliceLine

FOTO: ANT



WISATA CANDI PRAMBANAN TUTUP SAAT NYEPI

Petugas kepolisian menaiki kuda saat patroli di kawasan Candi Prambanan yang ditutup sementara di Klaten, Jateng, Senin (11/3). Pengelola Taman Wisata Candi Prambanan dan Ratu Boko melakukan penutupan Candi Prambanan selama 24 jam sebagai penghormatan kepada seluruh umat Hindu yang merayakan Hari Raya Nyepi tahun Saka 1946.

Polda Metro Larang SOTR, Balap Liar, hingga Nyalakan Petasan Selama Ramadan

Polda Metro Jaya bersama jajaran Polres juga akan berkoordinasi, untuk memastikan keamanan selama pelaksanaan ibadah puasa.

JAKARTA (IM) - Pemerintah resmi menetapkan 1 Ramadan 1445 Hijriah jatuh pada Selasa (12/3). Polda

Metro Jaya mengimbau masyarakat agar tak melakukan sahur on the road (SOTR), balapan liar hingga menyalakan petasan selama Ramadan.

"Kami melarang berbagai bentuk kegiatan yang mengganggu kelancaran pelaksanaan ibadah puasa,

seperti tawuran, sahur on the road, balap liar, menyalakan petasan," kata Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Ade Ary Syam Indradi kepada wartawan, Senin (11/3).

Ade Ary mengatakan pihaknya siap menjaga keamanan selama pelaksanaan ibadah puasa. Dia mengatakan Polda Metro Jaya bersama jajaran Polres juga akan berkoordinasi dengan stakeholders terkait.

"Polda Metro Jaya dan Polres Jajaran bekerja sama dengan 3 pilar dan stakeholders terus berupaya mewujudkan terciptanya situasi kamtibmas yg kondusif. Kami siap mengamankan kegiatan masyarakat dengan melakukan peningkatan kegiatan imbauan, edukasi, sambang, patroli, hingga penegakan hukum," ujarnya.

Lebih lanjut, Ade Ary meminta masyarakat tak ragu menghubungi call center 110 jika membutuhkan bantuan pihak kepolisian.

Dia mengatakan pihaknya akan berjaga 24 jam untuk menjaga keamanan selama

Ramadan.

"Petugas kami ada di lapangan 24 jam dan siap melayani masyarakat. Masyarakat juga bisa menghubungi 110 (bebas pulsa) jika membutuhkan bantuan petugas kepolisian," ujarnya.

Seperti diketahui, pemerintah menetapkan 1 Ramadan 1445 Hijriah jatuh pada Selasa, 12 Maret 2024. Ketetapan awal Ramadan itu disampaikan setelah Kementerian Agama (Kemenag) menggelar sidang isbat.

Sidang isbat digelar secara langsung di kantor Kemenag, Jalan MH Thamrin, Jakarta Pusat, Minggu (10/3/2024). Hasil sidang isbat diumumkan terbuka oleh Menag Yaqut Cholil Qoumas.

"Sidang isbat secara muafakat menetapkan bahwa 1 Ramadan 1445 H jatuh hari Selasa, 12 Maret 2024 Maschi," kata Menag Yaqut.

Sidang isbat penentuan awal Ramadan 2024 ini melibatkan Tim Hisab dan Rukyat Kementerian Agama serta dihadiri para duta besar negara sahabat serta perwakilan ormas Islam. • lus

Curanmor Gagal di Depok, Pelaku Sempat Todongkan Senpi ke Korban

DEPOK (IM) - Aksi pencurian sepeda motor (curanmor) di wilayah Cilangkap, Tapos, Kota Depok, Jumat (8/3) pagi, berhasil digagalkan karena keburu terpegok pemilik. Namun, saat dipergoki pelaku sempat menodongkan senjata api (senpi).

Kapolsek Cimanggis, Kompol Judika Sinaga menjelaskan kronologi berawal dari korban memarkirkan sepeda motornya di depan warung. Kemudian tak lama korban mendengar suara di depan warung dan korban melihat ternyata sepeda motor yang baru diparkirkan oleh hendak dicuri oleh dua orang pelaku laki-laki yang tidak dikenal.

"Korban langsung meneriaki kejadian tersebut 'Maling, Maling' pelaku yang mengetahui aksinya diketahui oleh korban, pelaku sempat mengarahkan senjata api ke korban, dan langsung kabur saksi sempat melakukan pengejaran," kata Judika saat dikonfirmasi, Senin (11/3).

"Pelaku juga sempat mengarahkan senjata api ke saksi, dan pelaku langsung kabur," tambahnya.

Modus pelaku yakni berupaya merusak kunci kontak dengan kunci letter 'T' motor yang terparkir di pekarangan rumah.

"Modus percobaan pencurian tersebut dilaku-

kan oleh pelaku dengan cara merusak kunci kontak sepeda motor yang terparkir dengan kunci letter 'T'," ucapnya.

Saat ini polisi masih mengejar kedua pelaku curanmor tersebut. Adapun barang bukti yakni kunci letter 'T' yang tertinggal di lokasi.

"Pelaku dalam proses penyelidikan. Barang bukti satu buah mata kunci letter 'T'," ujar Judika.

Sebelumnya, aksi percobaan curanmor tersebut terekam kamera pengawas atau CCTV yang dibagikan laman Instagram @depokhariini.

Terlihat dalam rekaman CCTV pelaku beraksi berdua dengan satu motor. Pelaku utama beraksi seorang diri mengincar sepeda motor yang terparkir di sebuah pekarangan pinggir jalan ramai.

Pelaku mendekati motor target dengan kondisi jalan sedang ramai. Pelaku terlihat memakai helm dan baju bermotif batik berupaya merusak kunci kontak dengan kunci letter 'T'.

"Aksi kawanan curanmor beraksi di Jalan Lurah Ripan Cilangkap, Tapos. Pelaku sempat 3 kali acungkan senpi ke arah korban saat aksinya dipergoki," tulis caption laman Instagram @depokhariini dikutip, Senin (11/3). • lus



GIAT OPERASI KESELAMATAN JAYA 2024 DI JAKARTA TIMUR

Anggota Polri Satlantas Jakarta Timur melaksanakan kegiatan membagikan brosur dan imbauan keselamatan berlalu lintas kepada masyarakat pengguna jalan di kawasan Jakarta Timur, Senin (11/3).

26 Orang Ditangkap, Polisi Sita Senpi dan Narkoba dari Kampung Bahari

JAKARTA (IM) - Polisi menangkap 26 orang berserta senjata api (senpi) rakitan, serta berbagai macam jenis narkotika, usai menggerebek Kampung Bahari, Jakarta Utara.

"Dari kegiatan tersebut kami mengamankan 26 orang beserta barang bukti," ucap Kasat Narkoba Polres Metro Jakarta Utara AKBP Prasetyo Nugroho kepada wartawan, Minggu (10/3).

Untuk senpi rakitan, terdapat enam butir peluru yang disita polisi. Selain itu, terdapat juga 21 plastik klip sabu dengan berat tiga gram.

"Kemudian dua klip sabu ukuran sepuluh gram, dua klip kristal sabu brutto 0,25 gram," kata Nugroho.

Selain sabu, polisi juga

turut menyita 16 klip dan enam bungkus ganja, serta tujuh timbangan digital.

"Ada berbagai jenis sajam dengan jumlah kurang lebih 50 unit," papar Nugroho.

Menurutnya, operasi kepolisian yang dilakukan di Kampung Bahari dalam rangka menyambut Bulan Ramadan.

"Sehingga masyarakat di wilayah hukum Polres Metro Jakarta Utara bebas dari gangguan-gangguan Kamtibmas yakni tawuran, begal, dan narkoba," paparnya.

Selain itu, 26 pelaku kini diamankan Polres Metro Jakarta Utara untuk proses hukum lebih lanjut.

"26 tersangka kami proses lebih lanjut sesuai hukum yang berlaku," tutur Nugroho. • lus

Ibu Pembunuh Anak Kandung Benturkan Kepala ke Tembok Hingga Dirawat di RS

BEKASI (IM) - SNF (27), ibu yang menjadi tersangka atas pembunuhan terhadap anak kandungnya, AAMS (5), benturkan kepala ke tembok hingga dirawat di Rumah Sakit Bayangkara, Kramat Jati, Jakarta Timur.

SNF dirawat sesuai saran dokter kejiwaan karena tersangka membenturkan kepalanya ke tembok sel tahanan.

"Sabtu malam itu kami bawa ke sana, dan sekarang sedang perawatan sesuai saran dari dokter psikiater," ujar Kasat Reskrim Polres Metro Bekasi Kota AKBP Muhammad Firdaus saat dikonfirmasi, dikutip Senin (11/3).

Setelah ditetapkan sebagai tersangka pada Jumat (8/3) lalu, SNF langsung ditempatkan di sel tahanan khusus.

"Hari Sabtu itu dimasukkan ke sel tahanan (khusus) tanpa ada narapidana lain. Sabtu malamnya itu dia benturkan kepala," ujar Firdaus.

Pemisahan SNF juga sesuai saran dari psikiater. Namun, tak berselang lama, tersangka malah menyakiti dirinya sendiri.

"Ada benjolan dan memar (di kepala). Tersangka juga pukul-pukul tembok pakai tangannya, ninju-ninju gitu," katanya.

Meski kini dirawat, proses hukum SNF tetap berjalan. Polisi masih berusaha meminta keterangan utuh dari SNF. "Iya tetap berjalan kalau proses hukumnya, proses penyidikan juga masih terus berjalan," ucap Firdaus.

Firdaus menuturkan, proses hukum SNF nantinya

ditentukan oleh Majelis Hakim di persidangan. Sebelumnya berdasarkan hasil pemeriksaan psikolog, SNF mengalami gangguan kejiwaan skizofrenia.

Gangguan kejiwaan itu yang membuat SNF kerap kali berhalusinasi sampai tega membunuh darah dagingnya sendiri. Karena gangguan itu juga, keterangan SNF saat diperiksa kerap kali berubah-ubah. Sehari sebelum membunuh AAMS, SNF sempat ingin membawa kedua anaknya ke suatu tempat karena mengaku mendapat "panggilan".

Esok harinya, AAMS ditemukan tewas bersimbah darah dengan 20 luka tusukan di Perumahan Burgundy, Kelurahan Harapan Baru, Kecamatan Bekasi Utara, Kota Bekasi, Kamis (7/3). • lus



BANJIR LUAPAN SUNGAI BENGAWAN SOLO DI BOJONEGORO

Petugas mengevakuasi warga menggunakan perahu saat banjir di sekitar Sungai Bengawan Solo, Bojonegoro, Jatim, Senin (11/3). Menurut data BPBD Bojonegoro, ada sekitar 322 KK di 36 desa terdampak banjir setinggi 50 cm hingga 1 meter.

Polres Depok Buka Terima Titipan Motor Milik Pemudik Lebaran 2024 secara Gratis

DEPOK (IM) - Polres Metro Depok membuka layanan penitipan sepeda motor gratis saat momen mudik Lebaran 2024 atau Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriah bagi warga Depok, Jawa Barat. Ini sebagai Upaya antisipasi adanya pencurian sepeda motor (curanmor) hingga kecelakaan lalu lintas pemudik motor di jalan.

Kapolres Metro Depok, Kombes Pol Arya Perdana menjelaskan, pelayanan ini

tujuannya agar pemudik yang ingin berpergian bisa merasa tenang untuk meninggalkan motornya.

"Layanan ini termasuk salah satu program kepolisian memberikan pelayanan kepada masyarakat juga bentuk upaya menekan angka kriminalitas seperti curanmor dan lakalantas dapat berkurang," kata Arya dalam keterangannya dikutip, Senin (11/3).

"Kami sepenuhnya meng-

himbau khususnya ke masyarakat Depok untuk sebaiknya tidak menggunakan sepeda motor ketika mudik, alasan utamanya karena memiliki resiko lebih tinggi terlibat lakalantas karena mengemudi terlalu lama dan terlalu jauh," katanya.

Sementara itu, Kasatlantas Polres Metro Depok Kompol Multazam Lisendra menambahkan, nantinya warga Kota Depok bisa menitipkan kendaraan bermo-

tornya di Polres Metro Depok atau Polsek Terdekat dengan menghubungi Nomor Layanan Hotline 0852-1822-9912 dan call centre 110 yang telah disediakan.

"Membuka pusat pelaporan untuk warga yang bermukim di wilayah hukum Polres Metro Depok. Warga bisa melapor dengan menelepon dan mengirim pesan sendiri agar motor tidak rusak karna perubahan cuaca saat dititip," katanya. • lus

waktu pelayanan penitipan motor gratis dibuka mulai H-7 sampai H+7 Lebaran.

"Layanan ini tidak dipungut biaya, untuk syarat dan ketentuan penitipannya, warga hanya perlu membawa dan menunjukkan identitas kepemilikan kendaraan berupa BPKB/STNK dan yang sesuai dengan KTP pemilik, serta membawa selimut motor sendiri agar motor tidak rusak karna perubahan cuaca saat dititip," katanya. • lus